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UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO

DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI

Mercoledı̀ 7 luglio 2004. — Presidenza
del Presidente Paolo RUSSO.

L’ufficio di presidenza si è riunito dalle
13.35 alle 14.10.

La seduta comincia alle 14.10.

(La Commissione approva il processo
verbale della seduta precedente).

Paolo RUSSO, presidente, avverte che,
non essendovi obiezioni, la pubblicità dei
lavori sarà assicurata anche mediante l’at-
tivazione dell’impianto audiovisivo a cir-
cuito chiuso.

(Cosı̀ rimane stabilito).

Comunicazioni del Presidente.

Paolo RUSSO, presidente, comunica che
l’Ufficio di Presidenza, integrato dai rap-

presentanti dei gruppi, nella riunione svol-
tasi in data odierna, ha convenuto che la
Commissione possa avvalersi della colla-
borazione del dottor Francesco D’Isanto,
consigliere della Corte dei Conti, del dottor
Felice Iolo e del dottor Antonio Sasso,
quali consulenti con incarico a tempo
parziale.

La Commissione prende atto.

Paolo RUSSO, presidente, comunica al-
tresı̀ che la Commissione ha organizzato,
in collaborazione con l’Università Ca’ Fo-
scari di Venezia, un convegno dedicato alle
problematiche riguardanti il sistema delle
bonifiche dei siti d’interesse nazionale.
Tale convegno si svolgerà nella giornata
del 16 luglio, presso il Parco Scientifico
Tecnologico di Venezia, ed affronterà il
seguente tema: « Le bonifiche: profili ap-
plicativi e prospettive di riforma ».

Audizione del presidente del consorzio nazionale per

la raccolta, il riciclaggio e il recupero dei rifiuti di
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imballaggi in plastica (COREPLA), Vittorio Ghisolfi,

e del direttore generale, Cesare Spreafico.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Vittorio GHISOLFI, presidente del con-
sorzio nazionale per la raccolta, il riciclag-
gio e il recupero dei rifiuti di imballaggi in
plastica (COREPLA), riferisce sui temi og-
getto dell’audizione. Prende quindi la pa-
rola Cesare SPREAFICO, direttore generale
del COREPLA.

Intervengono, per porre quesiti e for-
mulare osservazioni, i senatori Giuseppe
SPECCHIA (AN) e Tommaso SODANO
(Misto), ai quali replicano a più riprese
Vittorio GHISOLFI, presidente del consor-
zio nazionale per la raccolta, il riciclaggio
e il recupero dei rifiuti di imballaggi in
plastica (COREPLA), e Cesare SPREAFICO,
direttore generale.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
dottor Vittorio Ghisolfi, l’ingegner Cesare
Spreafico, i colleghi intervenuti e dichiara
conclusa l’audizione.

Audizione dell’amministratore unico della società
ECO.EL – Ecologia Elettronica, Marco Corà, e del
responsabile operativo della società TRED SUD Srl
– Trattamento elettrodomestici, Amadio Santacroce.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Marco CORÀ amministratore unico
della società ECO.EL – Ecologia Elettro-
nica, riferisce sui temi oggetto dell’audi-
zione. Svolge quindi la propria relazione
Amadio SANTACROCE, responsabile ope-
rativo della società TRED SUD Srl –
Trattamento Elettrodomestici.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
dottor Marco Corà, il dottor Amadio San-
tacroce, i colleghi intervenuti e dichiara
conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 16.05.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta è pubblicato in un fascicolo a parte.
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